

“Frenan avance del sistema judicial”

La ministra Loretta Ortiz aseguró que el cese de actividades del Comité de Evaluación del PJF sólo es un obstáculo para mejorar

POR RAÚL FLORES
rflores@gimm.com.mx

El cese de actividades anunciado por el Comité de Evaluación del Poder Judicial en acató a una sentencia dictada por una jueza local, obstaculiza el avance hacia un sistema judicial más plural, accesible y representativo.

Durante una visita con empresarios en Baja California, la ministra de la Suprema Corte



Defensa

La integrante de la SCJN dio a conocer la finalidad de la reforma al PJ a empresarios, autoridades educativas y juristas de Tijuana, Mexicali y Ensenada.

de Justicia de la Nación (SCJN), Loretta Ortiz aseguró que la reforma aprobada el año pasado es un hecho y que el 1 de junio la ciudadanía podrá elegir a jueces, ministros de la SCJN y magistrados de Sala Superior, Sala Regional, Tribunal de Disciplina y Tribunales de Circuito.

“Esta acción no hace más

que obstaculizar el avance hacia un sistema judicial más plural, accesible y representativo y provoca que únicamente puedan presentarse aspirantes nominados por los poderes Ejecutivo y Legislativo”, expresó.

Por otra parte, con la finalidad de dar a conocer la reforma judicial, la ministra visitó Baja California para reunirse con empresarios, autoridades educativas y juristas de Tijuana, Mexicali y Ensenada con el fin de informar acerca de la reforma judicial.

En Tijuana, la ministra fue recibida por la gobernadora, Marina del Pilar, y la senadora Julieta Ramírez, con quienes dialogó sobre la construcción de un México más justo e igualitario en el marco de los cambios aprobados al PJ.

Posteriormente, la Presidenta de la Primera Sala de la SCJN ofreció la conferencia Reforma Judicial: la justicia que el pueblo exige ante autoridades académicas, estudiantes y egresados destacados de la Universidad Xochicalco, Campus Tijuana.

También asistió a la Quinta Sesión Ordinaria de la Federación Estatal de Colegios, Barras y Asociaciones de Abogados de Baja California. Notarios, médicos y maestros también se dieron cita con la ministra, a quien refrendaron su apoyo y dialogaron sobre diversos temas de la región.



Foto: Especial

Durante su visita a Baja California, la ministra de la Suprema Corte, Loretta Ortiz, se reunió con la gobernadora Marina del Pilar.